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城陽市
じょうようし

に 住
す

む 外国人
がいこくじん

の みなさんへ 
 

保健
ほ け ん

センター
せ ん た ー

での 新型
しんがた

コロナワクチン
こ ろ な わ く ち ん

の 集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

* ＜＝会場
かいじょう

で 

たくさんの人
ひと

に ワクチン
わ く ち ん

の注射
ちゅうしゃ

が できます＞は 11月
がつ

6日
にち

（土
ど

）と 7日
にち

（日
にち

）までです。 

集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

*が 終
お

わった 後
あと

は 病院
びょういん

や 医院
い い ん

で 接種
せっしゅ

＜＝ワクチン
わ く ち ん

の

注射
ちゅうしゃ

を すること＞が できます。 

詳
くわ

しいことは ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

を 見
み

てください。 

 

接種
せっしゅ

を したい人
ひと

は コールセンター
こ ー る せ ん た ー

（0120-567-792）か  WEBで 

予約
よ や く

を お願
ねが

いします。 

 

 

 

 

https://www.city.joyo.kyoto.jp/category/10-6-0-0-0.html
https://www.covid19-vaccine.mrso.jp/262072/VisitNumbers/visitnoAuth/

